
LUCI D’ARTISTA, SE PER RENDERLE MIGLIORI SERVE ANCHE L’AIUTO DI 
CHI NE BENEFICIA 
 
Carla Errico 
 
Ebbene, abbiamo le Luci d'artista finalmente rinnovate? Non proprio, se è vero che 
anche chi le ha progettate nutre qualche dubbio sul fatto che Salerno saprà 
effettivamente realizzarle. 
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